

Número 2270

http://www.ppciudadreal.es/

04 de octubre de 2023

El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, mantiene una reunión con el presidente de la Diputación Provincial, Miguel Ángel Valverde

Núñez ha mantenido una reunión con el presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real, Miguel Ángel Valverde, y con su grupo de diputados para tratar asuntos relevantes para la provincia de Ciudad Real que deben tener su eco en el parlamento. Además, ha aprovechado para felicitar a Valverde por su trabajo, un trabajo meticuloso, serio, bien realizado, con una gran carga de gestión y con una vinculación muy importante con los municipios, pisando el terreno y escuchando las necesidades del conjunto de los alcaldes, abriéndoles las puertas de la institución, así como al conjunto de los ciudadanos. Ha puesto en valor que Valverde, en esta nueva etapa de la Diputación Provincial, sea un político que se encarga de lo que preocupa a los ciudadanos, dejando de lado el sesgo político y la ideología, poniendo por delante los intereses generales de Ciudad Real, que es lo mismo que poner los de Castilla-La Mancha y España.



Por su parte, Valverde ha trasladado su preocupación, así como la del conjunto de la sociedad ciudadrealeña ante la deriva que están tomando los acontecimientos tras la apertura del escenario de la investidura de Sánchez, preocupados porque se trata de una investidura a costa de la igualdad de los españoles y de los ciudadanos "a los que nos debemos y representamos". Ha recordado que el PP-CR está presentando mociones para rechazar la amnistía y el referéndum en diferentes localidades de la provincia y que, lamentablemente, se están encontrando con la negativa del PSOE que actúa bajo el mando y las directrices de José Manuel Caballero, su secretario provincial. En algunos municipios, el PSOE se escuda en que es un asunto nacional, a lo que ha afirmado que "claro que es competencia de todos los ciudadanos, ya que la amnistía podría ir acompañada de la devolución de la condonación de la deuda del FLA a Cataluña, y ese dinero lo tendremos que pagar todos los españoles".

La portavoz del Área de Agricultura del GPP en las Cortes, Lola Merino, lamenta que los anuncios incumplidos de Page para el sector primario engordan y alimentan a su gobierno, pero arruinan a los agricultores y ganaderos de la región



Toledo

Merino ha detallado que "el programa agrario del gobierno debería ser uno de los más importantes de su acción política ya que el sector cuenta con un carácter estratégico, siendo uno de los pilares de la economía. Además, la región cuenta con uno de los niveles más altos de ruralización y el sector agrario supone un 18 % del PIB". "La situación del campo es preocupante, y el gobierno debería tener en cuenta los efectos que ha tenido sobre él la sequía, la DANA, la guerra de Ucrania, la inflación, la nueva PAC, la burocracia o la ideología del gobierno de Sánchez, ahora también adoptada por Page". "Ha sido un año especialmente duro para la ganadería por las enfermedades que ha sufrido, generando un daño en el sector que pone en riesgo la viabilidad de muchas explotaciones".

Ha mostrado sus reticencias ante el cambio de competencias sobre el Agua, que ha pasado a depender de Desarrollo Sostenible en lugar de Agricultura. "Mal empieza el consejero haciendo dejación de competencias en materia de agua". "Debería estar donde estaba, unida a Agricultura; los agricultores necesitan agua, y han pasado de la sequía a los recortes de Sánchez y de Page cuando se apliquen los nuevos planes hidrológicos de cuenca que se acaban de aprobar". Ha pedido que no se ataque a los agricultores y ganaderos, que solo reclaman soluciones a lo que está pasando; que no haya más ataques al consumo de carne; que no se culpe a los agricultores del cambio climático ni de ser quienes contaminan el agua y el suelo; y ha exigido que se trabaje por ellos, por el sector cooperativo y por la industria agroalimentaria, vital para el desarrollo de la región.

Carrión de Calatrava

El Partido Popular lamenta el voto contrario del PSOE a su moción contra la tramitación de una ley de amnistía

El Grupo Municipal Popular señala que la razón esgrimida por los socialistas, para justificar su voto contrario a esta moción, ha sido que "se trata de problemas de ámbito nacional que nada tienen que ver con nuestro municipio". Algo "ridículo", a juicio de los concejales del PP, ya que atentar contra la igualdad de los españoles ante la ley y contra el estado de derecho afecta a todos". "Los concejales socialistas, con su voto en contra, anteponen los intereses particulares de Pedro Sánchez a los de los vecinos de Carrión de Calatrava".

En otro orden de cosas, han alertado, como así lo atestiguan los informes contables remitidos por el Servicio de Intervención, de la "muy preocupante" situación económica del ayuntamiento, "debido a la mala gestión que hace el actual equipo de Gobierno socialista". En dichos informes puede observarse como, a fecha 25 de septiembre, existe un déficit de 575.300€ entre lo recaudado y lo pagado, y hay, además, pendiente de pago otros 329.060€. También hay un déficit de 555.900€ entre las previsiones de cobro y de gastos hasta el 31 de diciembre. A todo lo anterior, hay que sumar unas obligaciones de pago financieras de un préstamo de 417.000€, que hay que pagar en un año, y que hay que unirlo a los 833.000€ de los anticipos de la Diputación, lo que supone unos créditos a devolver a corto y largo plazo de 1.250.000€.

Así mismo, han explicado que como respuesta a una pregunta formulada por su Grupo Municipal, el alcalde afirmó que las personas que se contraten en base al programa "la Diputación en tu colegio", una iniciativa puesta en marcha por el nuevo equipo de Gobierno de la institución provincial con el objetivo de ayudar a los ayuntamientos en la prestación de servicios en los colegios, se dedicarán a labores de limpieza, "en vez de dedicarse a labores de conserjería, que son las que más agradecen tanto padres como profesorado, y todo ello porque, dada la mala situación económica, no se puede contratar personal de limpieza".

